

[Primeras Planas](#)		[IECM](#)		[Reforma Electoral](#)
[TECDMX](#)		[INE](#)		[TEPJF](#)
[Congreso Local](#)		[Columnas](#)		

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: Vuela bajo Mexicana: a sólo 13% de la meta. **El Universal:** Cancillería: operan en México agentes de seguridad de 14 países. **Excélsior:** Papa: tengan valor y terminen la guerra. **Milenio Diario:** Congelan diputados 30 iniciativas contra reclutamiento de menores. **La Jornada:** Millonario negocio en EU, cazar migrantes. **El Financiero:** Revierte producción de petrolíferos caída. **El Economista:** Mercado laboral generó 521,000 empleos entre enero y noviembre. **El Sol de México:** Acreedores le Cobran más Intereses a Pemex. **El Heraldo de México:** Preparan gira contra violencia de género.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

Reforma Cd.: De noche buena... a un amanecer trágico. **El Universal Cd.:** Bomberos de la CDMX impulsan reformas. **Excélsior Cd.:** Navidad Contaminada. **La Jornada Cd.:** Suben 35% afectaciones a vehículos por los baches. **El Financiero Cd.:** Juan Pablo Botton. Promueve CDMX finanzas públicas sanas y sustentables. **El Sol de México Cd.:** Aire muy sucio en la metrópoli. **El Heraldo de México Cd.:** Pasan 73 la nochebuena en el Torito. **La Crónica de Hoy Cd.:** Aumentó 12% visitantes del "Torito" por reforzamiento de "Alcoholímetro".

TARJETA INFORMATIVA 26-12-25

IECM

A más de un año de los comicios del 2027, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** garantiza las candidaturas de personas con discapacidad, adultas mayores, jóvenes y de la diversidad sexual y de género. Para ello, refuerza acciones en coordinación con instituciones especializadas y difunde información y materiales para que los aspirantes se preparen para participar. La Comisión Permanente de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana del **IECM** presenta el Primer Informe Preliminar Trimestral del proceso consultivo. En el documento destaca el diseño del microsítio "Acciones Afirmativas", que alberga los materiales informativos y formularios de participación. [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#) , [Amexi CDMX \(Sitio\)](#) , [Eje Central](#) , [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#), [La Prensa \(Sitio\)](#), [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#), [Análisis Noticias Online \(sitio\)](#), [Cúspide México EDO.MEX \(sitio\)](#), [Liberal Metropolitano CDMX \(sitio\)](#) ,

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** realizó la Segunda Mesa de Diálogo Intercultural, un espacio que reunió a mujeres representantes de pueblos originarios, colonias, consejos de los pueblos e integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria, con el fin de analizar, identificar y proponer acciones para erradicar la Violencia Política Contra las Mujeres en Razón de Género (VPMRG). Durante la actividad, realizada en el Teatro Venustiano Carranza, la consejera electoral **Maira Melisa Guerra Pulido** destacó que la violencia política suele percibirse erróneamente como un fenómeno que solo afecta a figuras públicas o a mujeres con cargos públicos de

elección popular. Sin embargo, señaló, en la realidad las mujeres enfrentan diversas formas de violencia todos los días, en lo cotidiano. [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#), [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#)

El **IECM** informó que la devolución se realizó en las instalaciones de la Junta Local Ejecutiva del INE en la Ciudad de México, donde personal de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística hizo entrega de 173 cajas que contenían 30 mil 381 cuadernillos correspondientes a la Lista Nominal del Electorado Definitiva con Fotografía. Dicha documentación fue empleada tanto en las Mesas Receptoras de Opinión como en la modalidad de Jornada de Opinión Anticipada, mecanismos previstos para garantizar la participación ciudadana en la definición de proyectos comunitarios financiados mediante el Presupuesto Participativo 2025. [Diario Chilango MX \(Sitio\)](#)

El Presupuesto Participativo que ejercerán las 16 alcaldías de la Ciudad de México para el próximo año será de dos mil 304 millones de pesos, es decir, 160.7 millones de pesos más que en 2025. Con ese dinero se atenderán las necesidades de las colonias, pueblos y barrios. Este año, el **IECM** entregó reconocimientos a los 10 proyectos novedosos realizados con el Presupuesto Participativo cuyas características son la innovación, sustentabilidad, equidad, inclusión y por incentivar la cohesión social. Erika Estrada, consejera electoral, dijo que los proyectos ganadores demuestran que la innovación no siempre significa grandes tecnologías, sino nuevas formas de organización, de cuidar lo común. [El Sol de México](#) , [El Universal](#)

La rendición de cuentas y el acceso a la información pública en la Ciudad de México entrarán en una nueva etapa a partir de junio de 2026, con la desaparición del Info CDMX y la puesta en marcha de un esquema institucional que distribuirá estas funciones entre 11 órganos distintos, en cumplimiento de la reforma constitucional federal aprobada a finales de 2024. La reforma obliga a dependencias como la fiscalía general de Justicia, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, la Comisión de Derechos Humanos local y la Universidad Autónoma de la Ciudad de México, entre otras, a contar con su propio órgano garante de acceso a la información. [Cursor en la Noticia HGO \(Sitio\)](#)

Inserciones digitales del IECM Del 1° al 31 de diciembre, se publican banners sobre **Consulta de Presupuesto Participativo 2026 y 2027 y la Elección de Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO)** en los siguientes medios: Grupo Fórmula, La Silla Rota, SDP Noticias, MVS, Político MX, Enfoque, Sin Embargo, La Octava, Uno TV, AFL Noticias, Animal Político, Chilango, Fusilerías, Multimedios tv, Voz y Voto, Proceso, El Financiero, Código Libre y W Radio.

REFORMA ELECTORAL

En 11 de los 17 estados que renovarán gubernatura en 2027 los Organismos Públicos Locales (OPLE) tendrán que iniciar en 2026 la organización de los comicios con recursos limitados, debido a los recortes presupuestales que aprobaron los Congresos locales, poniendo en riesgo actividades como el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). A la presión del gasto se suma la incertidumbre por la reforma electoral que, de acuerdo con lo adelantado por la presidenta Claudia Sheinbaum, perfila su extinción. [El Financiero](#)

Luisa María Alcalde, presidenta nacional de Morena, anunció que la reforma electoral que se presentará en febrero propone la desaparición de los organismos públicos locales y la centralización de funciones en el Instituto Nacional

Electoral. La oposición advierte que esta medida podría favorecer al oficialismo en los procesos electorales. Aunque aún no se conocen todos los detalles, se anticipa que la reforma será una de las más significativas y profundas del 2026, generando un amplio debate sobre el futuro de los diputados plurinominales. [Canal 40 ADN](#)

Además de la reforma electoral --cuya presentación se hará a finales de enero--, la diputación federal de Morena pretende en el próximo periodo ordinario de sesiones consumir la que posibilitará que haya jueces "sin rostro" la que reducirá la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales. [Reforma](#)

El reparto de la millonaria bolsa de dinero público entre los partidos Morena, Verde Ecologista de México y del Trabajo va a ser el acuerdo más difícil por alcanzar en la coalición electoral de la 'Cuarta Transformación' para la reforma electoral, reveló el líder de la mayoría morenista en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal. Adelantó que "será una discusión muy álgida" en el marco del debate de la iniciativa electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum, porque "el tema del financiamiento es el que nos va a detener más internamente" para alcanzar consensos. [El Financiero](#)

Historias de NegoCEOs, Mario Maldonado escribe: lo que es un hecho es que Adán Augusto no será quien cabildee la reforma electoral de la presidenta. En su lugar se perfila Ignacio Mier, aunque no se descarta que la operación recaiga en una mujer de todas las confianzas de la mandataria, lo que confirmaría un cambio en el estilo y en los liderazgos internos del Congreso. [El Universal](#)

Navidad, Arturo Sánchez Gutiérrez escribe: Una Reforma Electoral a modo puede ser el mejor regalo para quienes ya están en el poder. Estos días renace la esperanza de un futuro mejor y algo de magia que decore la realidad con sueños cumplidos y un deseo de bienestar para todos. A pesar de las fiestas, la política no descansa, quizá sólo baja la intensidad de los debates. Para los actores políticos, los deseos navideños necesariamente son parciales. Todos esperan tener éxito para que el rival sea legal y legítimamente derrotado por la voluntad ciudadana, y para que las políticas públicas se construyan como una parte de la sociedad considera correcto. Pero el hecho es que existe un grupo de gobierno que tiene las mayorías necesarias para imponer su voluntad y que sigue un plan no compartido por todos, pero impuesto a base de votos. [El Herald de México](#)

Una Chaira en el Herald // Cuando el 2026 nos alcance publica: Me gustaría compartirles estas previsiones para el año entrante, de lo más morbosos y esperado es la sentencia de El Mayo Zambada, el 13 de abril. Habrá elecciones en Haití, en medio de una profunda crisis política y la violencia de las pandillas que controlan casi por completo Puerto Príncipe. Acá también tendremos comicios en Coahuila que renovará su congreso local. Y no olvidemos que el proyecto de la reforma electoral estará listo el año entrante. [El Herald de México](#)

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Circuito Interior publica: Ante el vacío que dejaron las autoridades, los ciudadanos tuvieron que rascarse con sus propias uñas. En colonias como la Del Valle, Nápoles, Narvarte y Mixcoac, los vecinos no se quedaron de brazos cruzados esperando un milagro navideño y decidieron usar su Presupuesto Participativo para comprar filtros que tendrían que llegar al iniciar el 2026. [Reforma](#)

El Presupuesto de Egresos de la Ciudad de México para 2026 le garantiza a los integrantes del Poder Judicial en la capital (PJ CDMX) un incremento de recursos públicos, a pesar de que este 2025 tuvo efectos la Reforma Judicial que buscó austeridad en el ahorro del presupuesto para estos organismos a través de la reducción de magistrados y jueces, además de la reestructuración de sus instituciones. El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) que preside Armando Ambriz, pasó de recibir en 2025 el presupuesto de 350 millones 233 mil pesos, para el próximo año operar con un techo de 365 millones 994 mil pesos. [Basta](#)

Que al menos diez millones de ciudadanos carguen la credencial de elector en sus smartphones es uno de los principales objetivos del INE para 2027. Otra meta es que se pueda iniciar el trámite de la credencial desde casa, a cualquier hora, con documentos validados previamente. Con esto, el tiempo que se pasa en los módulos para este trámite se reducirá hasta en 20 por ciento. [Excélsior](#)

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) es el único -además del predominante Morena- que durante el año que concluye incrementó su número de afiliados, al pasar de 592 mil 417 a 778 mil 630, es decir, un aumento de 31 por ciento. La base de datos del Instituto Nacional Electoral (INE) revela que las otras fuerzas políticas retrocedieron, como es el caso del Partido del Trabajo, también aliado de Morena, con una pérdida de alrededor de 67 mil 993 inscritos, equivalente a 14 por ciento del padrón registrado. [La Jornada](#)

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) decidirá hoy a la empresa que se encargará de la emisión de los pasaportes mexicanos en lo que resta del sexenio de la presidenta Claudia Sheinbaum. Dos consorcios pelean por el contrato. Cosmocolor, de la familia Kahwagi, va asociada con la firma eslovena CETIS Group y las mexicanas B-Process y Suppliers IDS, y presentó la propuesta económica más baja, con cuatro mil 605 millones de pesos por 54 meses de servicio, frente a la de cuatro mil 952 millones de pesos de Veridos, la otra compañía. Veridos, además, compitió en el proceso por la licitación para la fabricación de la credencial de elector del INE. que junto con el pasaporte son los documentos de identidad más importantes de México, pero perdió la pelea precisamente ante Cosmocolor. Hasta ese momento la empresa había sido la encargada de la emisión del documento electoral. [El Sol de México](#)

Kenia López Rabadán escribió: el próximo periodo ordinario de sesiones del Congreso del Unión será, sin duda, uno de los más relevantes de esta Legislatura. No solo por la intensidad de la agenda que se avecina, sino porque en él habrán de tomarse decisiones que inciden directamente en la confianza ciudadana, la solidez de nuestras instituciones y la calidad de la vida democrática del país. En ese marco, la Cámara de Diputados tiene ante sí dos procesos de especial relevancia que marcarán la agenda del siguiente periodo ordinario. El primero es la expedición, en febrero de 2026, de la convocatoria para el proceso de selección de la persona titular de la Auditoría Superior de la Federación. El segundo proceso es la definición de tres integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral. Su integración es determinante para asegurar procesos electorales imparciales, confiables y auténticos. [El Universal](#)

Frentes Políticos publica: aunque no existen condiciones legales plenas ni consenso político, el INE, a cargo de Guadalupe Taddei, decidió avanzar por la libre. En las próximas elecciones en Coahuila se continuará con pruebas de voto electrónico y por internet, algo que no se le ocurrió ni a Lorenzo Córdova, el exconsejero presidente, comenzando con ciudadanos en situación de postración, quienes podrán elegir entre boleta en domicilio o sufragio digital. También se repetirán ejercicios con urnas electrónicas en casillas especiales. La mala es que el debate público se divide entre entusiasmo tecnológico y desconfianza electoral. ¿Realmente están listos? [Excélsior](#)

Jorge Camargo Zurita escribió: La clase política sigue hablando sola en la primera parte la pregunta de la primera entrega era: ¿dónde están los menores de 30?, la segunda es más incómoda: en México sí están consumiendo información pública, pero no en el formato que la política cree ni en los lugares donde se siente cómoda, y eso es tanto como la pérdida del control de la narrativa. El propio INE lleva años midiendo el termómetro de la abstención: en 2018, los rangos menos participativos fueron los de 19 a 34 años, mientras que los más constantes se concentran en edades mayores (por ejemplo, de 60 a 74, con participaciones superiores a 72 por ciento). Si el segmento joven se mantiene como el que más se ausenta, no es porque "no entienda la democracia", sino porque no encuentra motivos para regalarle su tiempo a discursos que suenan a déjà vu del PRI. [Excélsior](#)

PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES

En la Cámara de Diputados se alista la convocatoria para elegir al próximo titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), quien estará en el cargo hasta el año 2034. Los allegados a Sheinbaum consideran que "es tiempo de mujeres" y afirman que la presidenta apoyará que una mujer se convierta en la primera auditora superior de la Federación. [Eje Central](#)

CONGRESO LOCAL

Ante el aumento de personas desaparecidas en el Ajusco, el principal bosque de la alcaldía Tlalpan, la diputada del PRI en el Congreso de la Ciudad de México, Tania Larios Pérez, plantea que se prohíba temporalmente el acceso, en tanto se localicen a las 64 personas que han desaparecido en la zona desde 2019. La promotora de la propuesta explicó que desde hace meses se ha insistido al Gobierno capitalino y a la alcaldesa de Tlalpan, la morenista Gabriela Osorio Hernández, en cerrar el Ajusco. Ante el rechazo de ambas autoridades, dijo, el tricolor no descarta presentar una iniciativa al respecto. [La Razón de México](#)

El Caballito publica: hace pocos días entraron en vigor las reformas a la Ley del Sistema de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México que fue aprobado por el Congreso capitalino, justo un día antes que hubiera el vergonzoso espectáculo del desgüe legislativo entre las diputadas del PAN y Morena por una reforma al Info-CDMX. El hecho es que estas modificaciones sí pasaron por unanimidad, y entre los cambios es que precisan algunas funciones e integrantes en la operación del gabinete de seguridad, el cual sesiona todos los días, como es que la jefa de gobierno es quien lo preside o que los representantes de la Marina, la Defensa y la Guardia Nacional ya son integrantes permanentes y no invitados. [El Universal](#)

Sobremesa de Lourdes Mendoza, publica: sí, tras las imágenes de represión, por parte de los granaderos cuatroteros, al puro estilo de Díaz Ordaz, en la manifestación de la generación Z, México nuevamente dio la noticia

luego de la toma de tribuna por parte de la oposición del PRI y del PAN de forma pacífica, pero que terminó en zafarrancho provocado por Morena, que no permite que nadie tenga la osadía de alzar la voz en su contra. Pero ¿sabes qué es lo peor? Que, mientras la oposición, el PRI y el PAN, unidos, dieron otra vez la batalla en el Congreso de la CDMX, sin fuero, vs. Morena, sus rémoras PT y Verde, y MC -siendo, para no variar, comparsa de la '4T'-, a muy pocos ciudadanos les importó que nos quitaran el instituto de transparencia. [El Financiero](#)

CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, deseó felices fiestas a las y los capitalinos y llamó a cerrar el año con unidad, esperanza y compromiso social. Durante su discurso, destacó que la CDMX avanza como una ciudad diversa, alegre y sin miedo, donde el gobierno trabaja permanentemente para combatir desigualdades y garantizar bienestar. Brugada expresó su deseo de que estas fechas sean un momento de encuentro, y subrayó que desde el gobierno capitalino se continuará transformando colonias y comunidades con acciones que fortalezcan la convivencia y la seguridad. [El Herald de México](#)

El director general del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, Juan Manuel Pérez Cova, adelantó que propondrá reformas para modificar normas en materia de gas LP y natural, además de electricidad, a fin de reducir hasta 30% las emergencias relacionadas con incendios en viviendas. En entrevista con EL UNIVERSAL, el funcionario explicó que se trata de propuestas para cambiar las NOM que abarcan la detección oportuna de gases, el uso de calentadores boiler, que son de las principales causas de incendios en casas-habitación, así como en materia de uso de extintores. [El Universal](#)

Este 2025, las intervenciones periciales relacionadas con afectaciones a vehículos o bienes provocadas por baches en la vía pública de la Ciudad de México se incrementaron 35 por ciento en comparación con los casos del año pasado. De acuerdo con los registros de la Consejería Jurídica y de Servicios Legales, de octubre de 2024 a septiembre de este año hubo mil 950 automovilistas que exigieron una indemnización por los daños causados a sus unidades por el mal estado de la infraestructura vial, es decir, 511 más que en el mismo periodo de 2023-2024. [La Jornada](#)

Tras la colocación de un bono verde en el mercado de valores local, la Ciudad de México seguirá en búsqueda de instrumentos que promuevan el desarrollo sustentable, afirmó Juan Pablo de Botton, secretario de administración y finanzas de la capital. "En 2026 continuaremos innovando y buscando las mejores condiciones para que la CDMX tenga los instrumentos financieros más adecuados para que continúe siendo la mejor ciudad del mundo", destacó en entrevista. El funcionario resaltó que desde la dependencia que dirige promueven unas finanzas públicas sanas. [El Financiero](#)

Durante el 24 de diciembre, 73 personas fueron remitidas al Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social, conocido como El Torito, por conducir bajo los efectos del alcohol, mientras que 72 vehículos fueron llevados a depósitos vehiculares, informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). Las acciones son parte del Programa Conduce Sin Alcohol "Jornadas Decembrinas", que se despliega cada fin de año para prevenir accidentes viales, reducir riesgos para peatones y evitar conductas peligrosas relacionadas con el consumo de alcohol. [El Herald de México](#)

El Caballito publica: Los alcaldes, junto con Brugada, patearán el balón rumbo al Mundial de 2026. Nos recuerdan que uno de los principales proyectos del gobierno de Clara Brugada rumbo al Mundial de Fútbol es la construcción y rehabilitación de canchas. [El Universal](#)

NACIONAL

En el año que termina, Claudia Sheinbaum, la primera presidenta en México en toda la era independiente, fue reconocida en el mundo por sus políticas públicas, su perfil como científica, su influencia, liderazgo, poder y hasta por su estilo y elegancia personal. Apenas en su primer año de gobierno, a Sheinbaum la distinguieron desde gobiernos, organizaciones mundiales y hasta medios de comunicación de relevancia internacional. [El Financiero](#)

Durante 2025, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo fue reconocida por organizaciones y medios de comunicación de relevancia internacional. La revista Time la incluyó en la lista de las 100 personas más influyentes del mundo. También se le reconoció por sus políticas como en el cuidado de agua con el premio Public Officials Award de la Water Environment Federation. [El Herald de México](#)

Este año entraron en vigor dos reformas laborales importantes: La Ley Silla y la regulación del trabajo en plataformas digitales. En el primer caso, se trató del primer marco legal sobre el derecho al descanso en un asiento para prevenir enfermedades asociadas con la bipedestación; y la otra reforma, fueron los primeros derechos laborales en la economía digital. [El Economista](#)

La ultraderecha mexicana busca su propio Milei o Bolsonaro, aunque de manera tímida, algunos perfiles se han lanzado contra el feminismo, el movimiento LGTB y la izquierda, a la espera de saltar al ruedo electoral; "está en un periodo de ensayo y error", dice Mario Santiago, del Instituto Mora. [Milenio Diario](#)

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: cada vez hay más indicios de que en el Partido Verde no resisten la alianza con Morena o quieren vender más caro el apoyo a la 4T. En San Luis Potosí no parece que haya marcha atrás con la Ley Esposa que pretende favorecer la candidatura de Ruth González Silva, la cónyuge del gobernador Ricardo Gallardo. Hasta el mismísimo Manuel Velasco, coordinador de los senadores del Verde, ya se pronunció en favor de esa ley. [Reforma](#)

Bajo Reserva publica: a semanas de su creación, el Órgano de Administración Judicial (OAJ) ya se enfrentan señalamientos por presuntas prácticas de corrupción y extorsión en licitaciones. Nos cuentan que empresarios acusan presiones económicas a cambio de contratos y advierten que se repiten viejos esquemas del extinto Consejo de la Judicatura. [El Universal](#)

Frentes Políticos publica: los golpes al crimen organizado volvieron a ser quirúrgicos y simultáneos. En Sinaloa, territorio gobernado por Rubén Rocha Moya, elementos del Ejército Mexicano, bajo el mando del general Ricardo Trevilla, desmantelaron en Corral Viejo, Culiacán, un centro de insumos para metanfetamina, con más de 2 mil 200 litros de químicos asegurados, un golpe de 43 mdp a las finanzas criminales. Bajo la estrategia de Omar García Harfuch, con respaldo de la Sedena y de la Marina, las acciones se replicaron en, al menos, 11 estados. [Excélsior](#)

Sacapuntas publica: para 2026, la intención es arrancar con toda la energía posible, razón por la que en las primeras mañaneras del año, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y miembros de su gabinete darán a conocer un amplio programa de inversión pública, que forma parte del apuntalamiento de sus obras estratégicas, como lo son los trenes. Se buscarán distintos esquemas, incluso con inversiones mixtas, para beneficio del país. [El Heraldo de México](#)

Pepe Grillo publica: el Movimiento del Sombrero, creado en Uruapan, Michoacán, por el alcalde Carlos Manzo, ejecutado en la plaza central de esa población ante cientos de personas durante la Fiesta de las Velas el pasado Día de Muertos, no está conforme con la investigación oficial sobre el homicidio. El diputado Carlos Bautista dijo que el siguiente paso será solicitar de manera formal apoyo al gobierno de los Estados Unidos para llegar al fondo del asunto, lo que augura jornadas de incomodidad para gobierno federal, que pensó acaso que ese incendio se había apagado, pero no. [La Crónica de Hoy](#)

Trascendió publica: que ya pasaron 16 meses, casi la mitad de la 66 Legislatura del Congreso de la Unión, y sigue pendiente la integración de las comisiones bicamerales de Seguridad Nacional y de Evaluación y Seguimiento de las Fuerzas Armadas en la materia, una responsabilidad que recae en los líderes parlamentarios de Morena en la Cámara de Diputados y el Senado, Ricardo Monreal y Adán Augusto López, respectivamente. [Milenio Diario](#)

Circuito Interior publica: muchos no ven con buenos ojos que del Zócalo a la Alameda los espacios públicos ya no parecen zonas turísticas, sino sitios para el comercio. Lo que más ruido hace entre los empresarios que sí pagan renta e impuestos es qué va a pasar cuando llegue el Mundial. ¿Será que también ahí van a dejar que la economía informal le gane el juego los negocios establecidos? [Reforma](#)